



SP4V Info

Juillet - Août 2017

Paroisse animée
par la
Communauté du
Chemin Neuf



L'édito par le P. Cyrille Somda

En cette fin d'année pastorale, nous pouvons rendre grâce à Dieu pour ce qu'Il nous a donné d'accueillir et de vivre ensemble. Ma première action de grâce concerne ce beau lieu du centre paroissial. J'ai été comme beaucoup d'entre nous, heureux de célébrer dans ce lieu. Grâce à ce lieu, beaucoup de rencontres ont pu se vivre et plusieurs paroissiens se mettent au service de l'annonce du Christ. Des missions comme le parcours Alpha, Cana Parents, Équipe Sono, la catéchèse pour les enfants le dimanche avant la messe, les DTM, la préparation au baptême des petits enfants, la formation des serviteurs....., sont autant de lieux d'action de grâce pour la manière dont Dieu construit notre communauté paroissiale. Bien sûr il nous faut encore nous adapter au projet de Dieu, il nous faut faire de la place, dans nos cœurs comme dans ce lieu, il faut abattre des murs concrètement et spirituellement pour servir l'œuvre de Dieu. Beau défi !

Un autre sujet de joie et d'action de grâce est la naissance en cours de l'association St Martin au service des pauvres. Je souhaite que ce service, soutenu et accompagné par la prière communautaire, soit pour nous tous, la lumière qui éclaire toute notre action pastorale. Je pense à tout ce qui se vit autour de la prison, de la pastorale de la santé, des funérailles, les maisons de retraites. Tous ces lieux demandent notre attention fraternelle et notre engagement. Une communauté chrétienne en bonne santé est une communauté qui sait prendre soin. La mission du Christ à laquelle nous sommes fait coopérateurs n'est-elle pas celle-ci : « L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'Il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la délivrance, et aux aveugles le recouvrement de la vue, pour renvoyer libres les opprimés, pour publier une année de grâce du Seigneur »....Luc 4,18-19.

Un grand merci à chacun pour ce qui a été semé cette année. Que le Seigneur donne son fruit à tout ce qui a été ainsi semé, et qu'il accorde à chacun un bon été.

Paroisse St Paul des 4 Vents

Centre Paroissial St Paul (ex- Centre œcuménique)
1 carré Léon Blum - 38090 Villefontaine
04 74 96 42 37 | sp4v.paroisse@gmail.com
www.sp4v.fr



Au jour le jour



2 juillet : Fête paroissiale de fin d'année. Messe unique à 10h30 au Centre Saint Paul. Un apéritif sera servi à la fin de la célébration. **Il n'y aura pas d'autre messe sur la paroisse.**

A partir du 8-9 juillet, les horaires des messes dominicales changent durant l'été

- Messe samedi soir à 18h30. Le lieu sera précisé à la messe du 2 juillet et sur le site internet.
- Messe dimanche matin à 10h30 à L'Isle-d'Abeau. Pas d'autre messe sur la paroisse le dimanche.

Les horaires et lieux des messes de semaine ne changent pas durant l'été, excepté celle de vendredi midi à 12h15 : elle est déplacée à l'église du village de Villefontaine.

Lundi 24 juillet : pas de messe à 9h à La Verpillière.

Du 31 juillet au 5 août matin : Pas de messe en semaine. Les prêtres sont en temps de formation. La messe du samedi 5 août à 18h30 aura bien lieu.

Dimanche 17 septembre : Rentrée de la paroisse. Messe unique à 10h30 au Centre Saint Paul. Fin des horaires d'été.

Du côté du diocèse

VISITATIONS
entre paroisses
JANVIER - SEPTEMBRE 2017

ASSEMBLÉE
DIOCESAINE
14-15 OCTOBRE 2017

Dans la continuité de sa lettre pastorale de Pentecôte 2013, notre évêque invite à continuer le chemin ensemble vers une **refondation missionnaire de nos communautés chrétiennes** : Fraternités locales et centres paroissiaux, Projet Paroissial d'Évangélisation, etc.

Pour cela, le diocèse organise une assemblée diocésaine le 14-15 octobre où toutes les paroisses sont invitées :

https://www.diocese-grenoble-vienne.fr/visitations_paroisses.html

